

戸籍の窓

[12月15日～1月14日受付分] (敬称略)

いついつまでも おしあわせに

夫の氏名

妻の氏名

届出日

千葉 太=山田 真弓 1月1日

お誕生日おめでとう

おなまえ	生まれた月日	父母の名	住所
田中 海惺	12月27日	一樹 一ちえみ	本町
川島 栄大	1月1日	大志 美智恵	大浜

おくやみ もうしあげます

氏名	年齢	月日	住所
中森 博子	78歳	12月14日	共立
今野 伸哉	37歳	12月19日	国縫
野地 ヨシシ	88歳	12月19日	茶屋川
山本 邦夫	84歳	12月23日	高砂町
鹿島 哲也	92歳	12月25日	南栄町
齊藤 貞子	88歳	12月25日	高砂町
渡邊 キクエ	96歳	12月28日	陣屋町
大東 寓	86歳	12月31日	陣屋町
斉藤 政	63歳	1月2日	大町
金谷 キヨ	90歳	1月5日	元町
稻谷 三代子	92歳	1月11日	南栄町
川村 忠雄	81歳	1月13日	高砂町
知氣 亮介	104歳	1月13日	南栄町



世帯	3,328	世帯
人口	6,236	人
男	2,914	人
女	3,322	人
前月比	-19	人

(12月31日現在)

この広報紙は再生紙を使っています。

1月から3月は、季節性インフルエンザの流行がピークを迎えると言われています。そんな1月中旬、私の上司で流行に敏感なN氏が、何処から頂いて来たのか、いち早くインフルエンザを発症、続いて、元同僚で魚釣りの師匠T氏もN氏発症の翌日、インフルエンザで熱や倦怠感に襲われたそうです。熱を訴え、翌日病院へ行つたため、同僚らも罹患の心配をしていましたが、現時点では拡大していないようです。勤務中に体調の変化を訴え、翌日病院へ行つたため、同僚らも罹患の心配をしていましたが、現時点では拡大していないようです。みなさんも「うがい・マスク着用」など、予防策を万

編集後記



長万部町イメージキャラクター まんべくん



新年を祝う
1月7日、町民のみなさんと新年を祝い、親睦と交流を深めました。「新年交礼会」が開催され、約90名の町民が参加し、新年の挨拶を交わしながら和やかに親睦を深めました。

充実のスポーツ合宿
1月6日から道内の中学校設施で強化合宿が温泉街の宿泊施設で実施されました。春の大会に向けて、各部で練習に励みました。



虫歯を予防しよう!
1月11日、ふれあい健康センターで児童を対象としたフッ化物塗布が実施されました。虫歯を予防し、「白くて丈夫な歯を保つために、「歯磨きもしました。」と声をかけて啓発しました。

今年も元気!
1月16日、通年で開催している軽運動教室「げんき俱楽部」が行われました。今年も和やかにスタートしましたが、お正月のご馳走による初体験でしたが、目標を元に戻すことが今年最も重い増を元に戻すのですね。

